



## 9<sup>e</sup> Championnats d'Athlétisme de l'Eurodistrict à Rheinau

**L'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau, le Comité départemental d'athlétisme du Bas-Rhin et le Verein zur Förderung der Leichtathletik Ortenau rassemblent 400 athlètes dans des compétitions transfrontalières**

*Kehl, le 13 mai 2019 – À vos marques, prêts, partez – ce signal du départ a été répété à plusieurs reprises dimanche dernier dans l'enceinte du stade à Rheinau-Freistett lors des 9<sup>e</sup> Championnats d'athlétisme de l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau. Sous un ciel printanier, près de 400 athlètes, des juniors (14/15 ans) aux seniors (20 ans), issus des clubs de la Ligue Régionale d'Alsace d'Athlétisme ainsi que des ligues de Kehl, d'Offenbourg, de Wolfach, de Lahr et de Rastatt/Baden-Baden/Bühl, mais aussi plus de 100 arbitres des deux côtés du Rhin, se sont rassemblés dimanche pour se mesurer à leurs voisins dans des disciplines olympiques. Au programme notamment : saut en hauteur et en longueur, triple saut, saut à la perche, lancer de poids et de javelot, course de la haie et course 100, 400 et même 1 500 m. Les vainqueurs se sont vu attribuer le titre de Champions de l'Eurodistrict.*

Dans la volonté de faire de ces Championnats transfrontaliers un événement ouvert, accessible à tous les passionné(e)s d'athlétisme, des athlètes handicapés physiques, cette année au nombre de 40, ont été directement intégrés aux épreuves. Les Championnats d'athlétisme contribuent ainsi à faire du « sport pour tous » une réalité dans l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau.

Lors de sa visite des Championnats, Michael Welsche, membre du Conseil de l'Eurodistrict et Maire de Rheinau s'est réjoui de cette diversité : *« Les Championnats d'athlétisme témoignent d'un engagement fort en faveur du sport transfrontalier et inclusif. Des deux côtés du Rhin, des entraîneurs, des arbitres et des athlètes d'âges et de conditions physiques différents, avec des forces et des faiblesses différentes, se réunissent certes pour concourir, mais aussi pour échanger des expériences et s'encourager mutuellement. Cela crée une excellente atmosphère et un esprit sportif européen remarquable, ce qui est le signe d'une Europe véritablement vécue ici à Rheinau et dans tout l'Eurodistrict. »*

Organisés depuis 2011 alternativement dans une commune allemande et une commune française, les Championnats d'athlétisme sont, en coopération avec le Verein zur Förderung der Leichtathletik Ortenau et le Comité départemental d'athlétisme du Bas-Rhin, l'événement sportif phare de l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau.

Contact presse :

Katrin Neuss

Responsable presse et communication

+49 (0)7851-899 75 15

[katrin.neuss@eurodistrict.eu](mailto:katrin.neuss@eurodistrict.eu)



## 9. Eurodistrikt-Leichtathletikmeisterschaften in Rheinau

**Der Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau, der Verein zur Förderung der Leichtathletik Ortenau und das Comité départemental d'athlétisme du Bas-Rhin bringen 400 Athleten im grenzüberschreitenden Wettkampf zusammen**

*Kehl, 13. Mai 2019* – Auf die Plätze, fertig, los – so das Startsignal, das vergangenen Sonntag anlässlich der 9. Leichtathletikmeisterschaften des Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau wiederholt durch das Friedrich-Stephan-Stadion in Rheinau halte. Unter strahlendem Maihimmel kamen rund 400 Athleten der Alterskategorien U16 bis Senioren aus den Leichtathletikkreisen Kehl, Offenburg, Wolfach, Lahr und Rastatt/Baden-Baden/Bühl und aus der Ligue Régionale d'Alsace d'Athlétisme sowie mehr als 100 Schiedsrichter von beiden Seiten des Rheins zusammen, um sich in olympischen Disziplinen zu messen. Ausgetragen wurden die Wettkämpfe in den Kategorien Hoch-, Weit- und Dreisprung, Stabhochsprung, Kugelstoßen, Speerwurf, Hürdenlauf sowie Lauf über 100, 400 und 1500 m. Den Gewinnern wurde der Titel Eurodistrikt-Meister verliehen.

In dem Bestreben, die grenzüberschreitenden Meisterschaften möglichst vielfältig einem breiten Athletenpublikum zu öffnen, wurden Athleten mit körperlichem Handicap, dieses Jahr 40 an der Zahl, in die Wettkämpfe integriert. Auf diese Weise tragen die Leichtathletikmeisterschaften dazu bei, aus dem Prinzip „Sport für alle“ im Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau eine Realität zu machen.

Bei seinem Besuch der Meisterschaften freut sich auch Michael Welsche, Eurodistrikt-Ratsmitglied und Bürgermeister der Stadt Rheinau über die besondere Vielfalt der Veranstaltung: *„Die Leichtathletik-Meisterschaften zeugen wirklich von einem starken Engagement für den grenzüberschreitenden und integrativen Sport. Von beiden Seiten des Rheins kommen Trainer, Schiedsrichter und Sportler unterschiedlichen Alters und körperlicher Konstitution mit unterschiedlichen Stärken und Schwächen zusammen, um sich im Wettkampf zu messen, aber auch um Erfahrungen auszutauschen und sich gegenseitig zu ermutigen. Das schafft eine tolle Atmosphäre und einen besonderen europäischen Sportsgeist, der bei uns in Rheinau wie auch im ganzen Eurodistrikt Zeichen für ein wahrhaft gelebtes Europa ist.“*

Die grenzüberschreitenden Leichtathletikmeisterschaften werden seit 2011 abwechselnd in einer französischen und einer deutschen Kommune organisiert und sind, in Zusammenarbeit mit dem Verein zur Förderung der Leichtathletik Ortenau und dem Comité départemental d'athlétisme du Bas-Rhin, die wichtigste Sportveranstaltung des Eurodistrikts Strasbourg-Ortenau.

Pressekontakt:

Katrin Neuss

Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

+49 (0)7851-899 75 15

[katrin.neuss@eurodistrict.eu](mailto:katrin.neuss@eurodistrict.eu)